

## ABSTRAK

### PENDIDIKAN ANAK SINGLE PARENT PERSPEKTIF AL-QUR'ÂN

(Kajian Kisah Ibu Tunggal dalam Tafsîr al-Miṣbâḥ)

Penelitian ini bertujuan untuk menemukan konsep pendidikan anak pada kisah ibu tunggal pada al-Qur'ân. Penelitian menggunakan studi kepustakaan, dengan pendekatan hermeneutika subjektif. Sumber data primer Tafsir al-Miṣbâḥ dengan teknik analisis induksi.

Hasil penelitian: 1) Pendidikan anak dalam keluarga, terpenuhinya kebutuhan biologis dan psikologis, penanaman nilai dan sikap; 2) ditemukan kategori ibu tunggal hakiki, status suami meninggal dunia, Ibu tunggal kategori ini Hannah bin Faqudz dan Maryam. Ibu tunggal majazi, dikarenakan suami tinggal berjauhan. Ibu dalam kategori ini adalah: Sarah; ibu Nabi Ishaq a.s.; Siti Hajar, ibu Nabi Ismail a.s.; Yokabed, ibunda Nabi Musa a.s.; 3) relevansi pendidikan anak pada kisah ibu tunggal mengikuti tahap psikologi perkembangan anak. Dimulai dari fase prenatal, meliputi pendidikan spiritual dan fisik anak sampai fase postnatal, berupa aspek pendidikan, pengawasan dan penanggung jawab anak pada ibu tunggal.

Pendidikan anak pada kisah ibu tunggal didapati pendidikan keimanan, spiritual, dan emosional. Penguatan karakter pada karakter nilai. Pendidikan anak pada ibu tunggal dilakukan secara holistik, tidak parsial dan tidak mekanik.

**Kata kunci:** *Ibu Tunggal, Hakiki, Majazi, Hermeneutik, Pendidikan Karakter*

## ABSTRACT

### SINGLE PARENT CHILDREN'S EDUCATION IN AL-QUR'ÂN PERSPECTIVE

(Study of the Single Mother Story in Tafsîr al-Miṣbâḥ)

This study aims to find the concept of child education in the story of single mothers in the Qur'ân. The study uses literature studies, with subjective hermeneutic approaches. The primary data source is Tafsir al-Miṣbâḥ with induction analysis techniques.

Research results: 1) Education of children in the family, fulfillment of biological and psychological needs, planting values and attitudes; 2) found the single single mother category, husband's status died, Mother single this category Hannah bin Faqudz and Maryam. Single mother majazi, because the husband lives far apart. Mothers in this category are: Sarah; the mother of Prophet Ishaq a.s; Siti Hajar, mother of Prophet Ismail a.s. and Yokabed, mother of Prophet Musa a.s.; 3) the relevance of children's education in the story of single mothers following the stage of psychology of child development. Starting from the prenatal phase, covering children's spiritual and physical education until the postnatal phase, in the form of aspects of education, supervision and responsible child.

Children's education in a single mother's story is found in faith, spiritual and emotional education. Strengthening character in strengthening the character of spiritual values. Child education in a single mother is done holistically, not partially and not mechanically.

**Keywords:** *Single Mother, Hakiki, Majazi, Hermeneutics, Character Education*

## الاختصار

### تعليم أبنائهم المنحدرين رأي القرآن (دراسة قصة الأم العازبة في تفسير المصباح)

هذا هو مفهوم الأمهات العازبات في القرآن. تستخدم الدراسة دراسات الأدب ، مع مناهج التأويل الذاتي. مصدر البيانات الرئيسي هو تفسير المصباح مع تقنيات تحليل الحث.

نتائج البحوث: (1) تعليم الأطفال في الأسرة ، وتلبية الاحتياجات البيولوجية والنفسية ، وزراعة القيم والمواقف ؛ (2) وجدت فئة الأم العازبة ، تم تعديل وضع الزوج ، الأم الوحيدة هذه الفئة هانا بن فاكدر ومريم. أم عازبة مجازي ، لأن الزوج يعيش بعيدًا. الأمهات في هذه الفئة: سارة. والدة النبي إسحاق أ. ستي حجر ، والدة الرسول إسماعيل أ. وياكبيد ، والدة النبي موسى أ (3) أهمية تعليم الأطفال في الأمهات العازبات اللائي يتابعن مرحلة علم نفس نمو الطفل. بدءاً من مرحلة ما قبل الولادة ، والتي تغطي التعليم الروحي والبدني للأطفال حتى مرحلة ما بعد الولادة ، في شكل جوانب التعليم والإشراف والطفل المسؤول.

تم العثور على تعليم الأطفال في قصة الأم واحدة في الإيمان ، والتعليم الروحي والعاطفي. تقوية الشخصية في تقوية شخصية القيم الروحية. يتم تعليم الطفل في الأم الواحدة كلياً وليس جزئياً ولا ميكانيكياً

الكلمات المفتاحية: الأم العازبة ، التأويل ، تعليم الشخصية